



Recuperemos el corazón de Cali

Juan Martín Bravo

El centro de una ciudad es mucho más que una simple ubicación geográfica.

Es el alma de su historia, el punto donde convergen el pasado, el presente y el futuro.

Cali no es la excepción. Su centro es el corazón palpitante de una ciudad con una inmensa riqueza cultural, un lugar que ha sido el epicentro de grandes cambios y acontecimientos.

Sin embargo, en las últimas décadas ha perdido parte de su vitalidad, afectado por el desorden y la falta de organización.

Ahora estamos en un momento crucial para revertir esta situación. Es tiempo de actuar y recuperar ese espacio público que pertenece a todos los ciudadanos.

Ciudades como Panamá y Quito han encabezado transformaciones similares.

Sus centros históricos, que enfrentaron problemas parecidos, fueron revitalizados y devueltos a la comunidad.

Hoy son referencias internacionales, atractivos turísticos y espacios de orgullo local.

En el caso de la Ciudad de Panamá, la transformación no solo impulsó el desarrollo económico, sino que también permitió reubicar a miles de personas en situaciones laborales precarias, ofreciéndoles alternativas dignas y legales en el marco de la ley.

Quito, por su parte, recuperó su centro histórico y lo convirtió en un motor cultural y económico.

Cali tiene la oportunidad de seguir ese ejemplo.

Es el momento de ejecutar de manera definitiva el PEMP, el Plan Especial de Manejo y Protección (Plan Maestro del Espacio Público) que se ha planteado desde hace varios años.

Este plan no es solo una guía, es la visión de una Cali que se proyecta hacia el futuro, que recupera su centro, y que reubica a los vendedores ambulantes de forma justa, respetando su derecho al trabajo y garantizándoles una vida digna.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Motociclistas simulan accidentes para robar: nuevo modus operandi en](#)

[Cali](#)



[Evite caer en este fraude: venta de tarjetas MIO con viajes gratis por 6 meses es una estafa](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Lanzan más de 1.100 vacantes para ingresar al Ministerio de Trabajo](#)



[Así intentaron robar una camioneta blindada en plena estación de servicio](#)

[en Cali](#)

No se trata de desplazar, sino de transformar. El derecho al trabajo y la dignidad humana deben estar en el centro de esta reubicación.

La oportunidad de recuperar el centro de Cali es más real que nunca.

Proyectos como Ciudad Paraíso ya están en marcha, trayendo desarrollos de vivienda, el nuevo edificio de la Fiscalía y la Estación Central del MÍO, que cambiarán por completo la dinámica de movilidad y acceso en esta zona.

Estos desarrollos no solo traerán infraestructura moderna, sino que también representan una oportunidad de integrar social y económicamente el centro de Cali, haciéndolo más accesible, seguro y atractivo para todos.

Recuperar el corazón de Cali no solo nos proyecta hacia el mundo, también nos invita a vernos a nosotros mismos de una manera renovada.

Un centro revitalizado genera identidad, sentido de pertenencia y orgullo ciudadano.

Es un espacio donde todos los caleños, sin importar su condición, pueden transitar, trabajar y disfrutar con seguridad.

Otras ciudades que han tomado este camino no solo han mejorado su imagen internacional, sino que también han generado empleo, seguridad y una mejor calidad de vida para sus habitantes.

¿Por qué Cali debería ser diferente?

La recuperación del centro no es un sueño lejano.

Es una oportunidad real y tangible que debemos aprovechar con determinación.

El futuro de Cali está ahí, esperando por nosotros, pero depende de nuestra capacidad de actuar ahora.

¡Es el momento de que el corazón de Cali lata más fuerte que nunca!

COLUMNISTAS

JUAN MARTÍN BRAVO

Jueves 3 de Octubre, 2024

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

No hay más artículos para cargar

OTRAS NOTICIAS

COLUMNISTAS

Valverde

Hace una semana y media, se nos fue de este...

COLUMNISTAS

FonViche transformará...

Desde la Asamblea Departamental...

COLUMNISTAS

Recuperemos el corazón de...

El centro de una ciudad es mucho más que una...

COLUMNISTAS

Lo haces o pereces

Somos conoedores que en la vida las...

COLUMNISTAS

Leyes para limpiarse el...

La ley 1270 del 2009 le ha servido al...

COLUMNISTAS

La soberanía recortada y...

La soberanía es un componente del Estado, com...